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FOREX - роялти? А мне понравилось! Концептуальный трейдинг в действии.
Система концептуального трейдинга (смотрите блог profitmania.ru) создавалсь нелегко. 
После 4-х успешных лет в рынке {forex|форекс} до кризиса и колоссальных потерь на
волатильности кризисного сентября 2008, пришлось переосмыслить весь предыдущий
опыт и наработки, и создать концептуально беспроигрышную систему. Заняло это, с
учетом тестирования, около шести месяцев. И вот система готова, были проведены
первые группы обучения и появились первые последователи, которые ни на что ее не
променяют.
Сергей уже на первой неделе обучения почувствовал потенциал системы и стал активно
ее тестировать на демке. Причем, сообщил мне, что если его надежды оправдаются, то
он собирается платить мне роялти — какой то процент от заработка в благодарность за
систему.

 Тогда мы вместе посмеялись и я, конечно же, не отнесся к этому серъезно... Затем
Сергей открыл счет на 50000 долларов в АМП (моя система включает в себя технику
работы с фьючерсом {e-mini s&p 500 futures}сп 500 и усреднение, а для этого идеально
подходит программа Нинья {Ninja}трейдер, которую как раз АМП {AMP TRADING}и
предлагает бесплатно), хотя я настоятельно рекомендовал начинать работу с брокеров
{broker|dilling}у которых есть микролоты и с суммы на порядок меньше. Обучение
проходило в апреле-мае 2009, а уже в июле я получил от него по скайпу вот такое
сообщение в ответ на мое приглашение пройти новый курс по работе с акциями.
[19.07.2009 18:01:48] Profit 2006: рекомендую читать мой блог - станет понятно почему
лучше сразу переходить на акции :)
[20.07.2009 22:18:58] FUCH 1 Сергей LOCAL falcon3779 (яндекс): Вечер добрый, слишком
много информации, с твоей подачи - СП500 и только он, отдача и возврат капитала
очень хороши. Как ты рекомендовал-не жадничаю, не более 1 % в день от депозита,
работаю начиная от 5 контрактов.

 Спасибо тебе огромное, но учиться торговле чем-нибудь другим не хочу, (смысла для
себя не вижу, в конце мая вложился на 50 000, сейчас на счету чуть меньше 82000, твой
метод работает как часы. Иногда нервы трясёт, не без этого, но на реале ни одного
убыточного дня, хоть 75 долл., но в плюсе).
[20.07.2009 22:20:10] Profit 2006: :) рад за тебя, как насчет роялти ? :) 
Кстати, деньги выводи все же регулярно, не наступай на обычные для всех грабли. Ты
ничего не заработал пока не вывел 100 % вложенных средств :)

[20.07.2009 22:26:24] FUCH 1 Сергей L: Гена, я ведь тупо следую твоему методу- вход от
екстремума внутрь канала или с усредненеем, ничего более. Затем спокойствие, даже
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равнодушие и не жадничать.

[20.07.2009 22:26:54] Profit 2006: мало у кого так выходит - специфика не для
слабонервных, да и привыкли суммами рисковать. Усреднение не понимают или просто
не хотят.

[20.07.2009 22:31:31] FUCH 1 Сергей L: Я сниму чась денег после 110000, оставлю 60000
на счете, хотя мне кажется, что надо бы оставлять на счету не меньше 200000.

[20.07.2009 22:33:31] Profit 2006: делай как знаешь, я бы уже сейчас снял все, что
заработал и оставил только 50000 введенных первыми. Но это мое личное мнение.

[20.07.2009 22:36:10] FUCH 1 Сергей L: спасибо, Геннадий я поразмышляю над этим.

И вот 31 июля я с удовольствием обнаружил, что Сергей скинул на мой кошелек первую
роялти — не много не мало 500 долларов. Скажу честно — мне очень понравилось.
Засим я решил прекратить групповое обучение, когда внимания и времени на всех
просто не хватает — буду брать по одному человеку, а благодарный трейдер в отместку
поделится прибылью.

Кроме того, все выпускники, которые прошли обучение по теории концептуального
трейдинга, будут иметь возможность общаться в ветке закрытого форма
profitmania.ru/forum, а также задавать мне любые вопросы.
Profit2006

www.profitmania.ru
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